

Lichtbildervortrag beim Sozialverband VdK

Franz Füss präsentiert seinen Zuhörern Schönheiten von einst und jetzt im Donautal

INZIGKOFEN (sz) - Knapp zwei Stunden präsentierte Franz Füss (Laiz) eine Bildershow über die Jahreszeiten im Donautal und begeisterte damit die zahlreichen Besucher im Gasthaus „Erbprinzen“ in Inzigkofen. Eingeladen hatte der Sozialverband VdK Ortsverband Laiz - Inzigkofen - Vilsingen, Vorsitzende Rosi Willburger freute sich bei der Begrüßung über die gute Resonanz.

Franz Füss, passionierter Bergsteiger und Kletterer, blickte mit seinen wunderschönen Farbaufnahmen zurück auf frühere Zeiten mit der Besteigung der vielfältigen Felsenlandschaft im Donautal von Inzigkofen bis Beuron. Dabei fanden die Bilder der seltenen und geschützten Orchideen, des gelben Enzian und weiterer Blüten und Pflanzen besondere Aufmerksamkeit und Bewunderung. Aber auch die Tierwelt kam nicht zu kurz.

Von den Gemsen im Donautal über Rehkitz, Turmfalke und jungen Uhus war alles zu sehen. Bei den Jahreszeiten vom nun beginnenden Herbst über Winter, Frühling und Sommer zeigte sich die Landschaft des Donautals in all seiner Pracht. Die Besucher waren sich einig, dass diese Aufnahmen wieder einmal bewusst machten, in welcher herrlichen Gegend man hier lebe. Dazu gehörten auch Bilder von Brauchtum und

Veränderungen in der Landwirtschaft, die bei den älteren Gästen manche Erinnerungen wachriefen. Mit besinnlicher, musikalischer Umrahmung endete der Farbbildervortrag und großer Beifall dankte Franz

Füss für seinen unterhaltsamen Vortrag. Dabei verstand er es immer wieder mit lustigen Begebenheiten und hintergründigen Anmerkungen seinen Bildvortrag zu dokumentieren.



Dankesworte für den beeindruckenden Lichtbildervortrag von Vorsitzender Rosi Willburger an den Referenten Franz Füss.

FOTO: WINFRIED KÖPFER